

第3ブロックが初優勝

新春恒例の「第27回横芝町民駅伝大会」が、1月20日（日）開催され、町内12ブロック（9区間）の選手のみなさんが健脚を競いました。

レースは、中盤からトップに立った第8ブロックを、第3ブロックが終盤の8・9区で追い上げ逆転。昨年2位の雪辱を晴らし、見事初優勝を飾りました。主な成績は次のとおり

優勝 第3ブロック
（小堀・寺方・農合・於幾・坂田）



サケの稚魚が元気に育っています

町では、サケの放流事業を行っていますが、今年から、近隣の学校の協力をいただき、子どもたちにサケの孵化から放流までを体験してもらうことにしました。

このサケの飼育は役場でも行っており、役場玄関に設置した水槽では、孵化した稚魚が元気に泳ぎ回っています。役場においての際は是非ご覧ください。

なお、放流は3月7日の予定です。



第1区	小関 訓 （一歳・25歳以上）	準優勝
第2区	鈴木 慶之 （小学生・男）	第8ブロック（鳥喰）
第3区	大木 敦雄 （中学生・男）	第7ブロック（栗山）
第4区	奥崎 明美 （婦人）	区間賞 —敬称略— 下の擎はブロック
第5区	斎藤 元嗣 （青年・学生）	
第6区	早川 保明 （消防）	
第7区	真行寺南美 （小学生・女）	
第8区	櫻井 美嘉 （中学生・女）	
第9区	真行寺栄一 （一歳・35歳以上）	
	5 3 5 11 8 7 6 7 3	



駅のトイレがきれいに！

町が改修工事を進めていた、JR横芝駅のトイレがこのほど完成しました。

駅舎東側に隣接するこのトイレは、ご覧のとおりの鉄筋コンクリートによるモダンな造りとなっています。これにより、乗降客の利便性はもとより、町の玄関ともいえる横芝駅のイメージアップが大きく図られます。